



## ALITO AMENAZA CON EXPULSAR A SAURI, A JOAQUÍN COLDWELL Y A LABASTIDA

Por Redacción / *El Independiente*

**A**lejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del PRI, amenazó con expulsar del partido a Dulce María Sauri, Pedro Joaquín Coldwell y Francisco Labastida, entre otros priistas.

"Son una bola de cínicos que me han difamado y me han calumniado todos los días. Atacan a su dirigente y lastiman al PRI", expresó este lunes en conferencia de prensa en la sede nacional del PRI. Aseguró que hay muchas solicitudes en los

estados para que se presente ante la Comisión de Justicia partidaria la expulsión de todos ellos. El líder nacional del PRI exhibió a expresidentes nacionales del tricolor que estuvieron relacionados con casos de corrupción y judiciales, además dijo que su dirigencia se irá "con todo" para que paguen por sus actos.

### ANUNCIA CREACIÓN DE COMISIÓN ESPECIAL PARA CORRUPTOS

Anunció la creación de una Comisión especial donde todos los priistas críticos al PRI,

y que tuvieron vínculos de corrupción serán llamados a cuentas, además de la posibilidad de su expulsión del partido político.

Arropado por el Comité Ejecutivo Nacional, el líder partidista inició con el nombre de Dulce María Sauri, presidenta del PRI entre 1999 y 2002, y afirmó que por primera vez el PRI perdió la presidencia de la República y en ese año 2000 se relacionó a la dirigencia del tricolor de desvío de recursos de Petróleos Mexicanos por más de mil 500 millones de pesos a la campaña presidencial de Francisco Labastida, lo cual generó al PRI una multa de más de mil millones de pesos. También señaló que Manlio Fabio Beltrones, actual senador electo y expresidente del PRI entre el 2015 y 2016, está relacionado en los expedientes judiciales en el caso del asesinato de Luis Donaldo Colosio Murrieta en 1994.

De Enrique Ochoa Reza, líder del PRI entre el 2016 y 2018, señaló que tiene vínculos de corrupción en el caso de Pemex y Agronitrogenados, así como Pedro Joaquín Coldwell, líder del PRI entre 2011 y 2012. Asimismo, señaló que Aurelio Nuño, no está afiliado al PRI y lo calificó como un político de Polanco.